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令和５年２月２８日（火） 

 

加茂小学校６年生が市長に提言！ 
 

加茂小学校の６年生が市長室を訪れ、鳥羽市の森林に関する学習成果を発表し、市長に

対し自分たちで考えた鳥羽市に望む事業について、プレゼンテーション形式で提言を行っ

ていただきました。 

 

 

 

今回提言を行った生徒たちは５年生の頃から授業の一環として総合的な学習で森林につ

いての学びに取り組み、その中で「鳥羽の森を守るために何ができるのか」をテーマに議

論を重ねてきました。 

提言を受けた市長は「今あるもので何ができるのかがよく考えられていて驚いた。いた

だいたアイデアをしっかり受け止めます」と話しました。 


